



# Frankfurt Galaxy

## **PRESSEMITTEILUNG**

10. April 2024



**Frankfurt Galaxy, MPS e.V.  
und InterNetX: Gemeinsam  
Hoffnung geben**

# Frankfurt Galaxy, MPS e.V. und InterNetX: Gemeinsam Hoffnung geben

Zusammen mit dem Hauptsponsor InterNetX intensiviert Frankfurt Galaxy die Unterstützung für die Gesellschaft für MPS e.V., den Galaxy Community-Partner.

(Frankfurt am Main, den 10. April 2024) Die Partnerschaft zwischen Frankfurt Galaxy, InterNetX und der Gesellschaft für MPS e.V. fokussiert sich auf die Bekämpfung, die Erforschung und die gesellschaftliche Aufklärung von Mukopolysaccharidosen (MPS), einer Gruppe seltener, fortschreitender Erkrankungen ohne Heilung, die oft im Kindes- oder jungen Erwachsenenalter zum Tod führen. Unter dem Motto „Gemeinsam Hoffnung geben“ zielt die Gesellschaft für MPS e.V. darauf ab, Betroffenen Hilfe zu bieten, das Bewusstsein für die Krankheit unter Mediziner\*innen zu erhöhen und so die globale Forschung voranzutreiben.

Seit der Saison 2023 ist die Gesellschaft für MPS e.V. Community-Partner bei Frankfurt Galaxy und tausende Fans konnten sich an einem Informationsstand über die Aktivitäten der Gesellschaft für MPS e.V. erkundigen sowie über die seltene Erkrankung aufklären lassen. Bei Neugeborenen liegt die Wahrscheinlichkeit, an einem der MPS-Typen zu erkranken, bei etwa 1:65.000.

Für 2024 planen Frankfurt Galaxy und InterNetX, das Bewusstsein für MPS weiter zu erhöhen: Dazu waren am 06.04.2024 die Frankfurt Galaxy-Repräsentanten Lucas Frenkel (Marketing & Sales Manager) und Joshua Poznanski (Spieler) auf dem „17th International Symposium on MPS and related diseases“ in Würzburg als Gäste vertreten.

**BITTE WENDEN SIE SICH BEI INTERVIEW-WÜNSCHEN  
SOWIE IM FALLE WEITERER FRAGEN ODER ANLIEGEN  
DIREKT AN:**

**Lucas Bendix Frenkel**

Marketing & Sales

E-Mail: [lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu](mailto:lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu)



# Frankfurt Galaxy, MPS e.V. und InterNetX: Gemeinsam Hoffnung geben

„Die Gala war ein beeindruckendes Ereignis, das uns durch die Teilnahme von Menschen, die mit MPS leben, tief berührte“, erklärt Lucas Frenkel von Frankfurt Galaxy. „Ihre persönlichen Geschichten und Einblicke in den Alltag mit dieser Herausforderung waren besonders aufschlussreich und inspirierend. „ Es unterstrich die Bedeutung von Aufklärung und solidarischer Unterstützung in einem Bereich, über den viele von uns zu wenig wissen.“

„Wir von der MPS Gesellschaft wissen, wie beeindruckend die Begegnung mit unseren Patient\*innen sein kann“, erklärt Lukas Seidel (Vorstandsmitglied und mit MPS Typ IVa lebend). „Umso schöner ist es, dass wir dieses besondere Feeling vermitteln konnten, welches wir immer haben. Wir sind eine große Familie, die mit dem Besuch von der Galaxy noch einmal ein Stück gewachsen ist.“

Darüber hinaus wird InterNetX als Hauptsponsor einen European League of Football (ELF) Heimspieltag ganz dem Thema “MPS” widmen und seine Trikot-Logo-Sponsorenfläche der Gesellschaft für MPS e.V. zur Verfügung stellen, damit der Verein auch von der medialen Reichweite in TV, Social Media und der Presse profitieren kann. Das Brustsponsoring ist die prominenteste Werbefläche und präsentiert das MPS e.V. Logo auf einem schwarzen Sondertrikot der Frankfurt Galaxy.

**BITTE WENDEN SIE SICH BEI INTERVIEW-WÜNSCHEN  
SOWIE IM FALLE WEITERER FRAGEN ODER ANLIEGEN  
DIREKT AN:**

**Lucas Bendix Frenkel**

Marketing & Sales

E-Mail: [lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu](mailto:lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu)



# Frankfurt Galaxy, MPS e.V. und InterNetX: Gemeinsam Hoffnung geben

„Als mittelständisches IT-Unternehmen mit einer über 25-jährigen Erfolgsgeschichte sind wir uns unserer gesellschaftlichen Verantwortung bei Frankfurt Galaxy bewusst. Die Galaxy besteht neben den Spielern, dem Staff, den Cheerleadern und den unzähligen Supportern auch aus einer lebendigen, bunten Community, die wunderbare Arbeit leistet. Mit der Gesellschaft für MPS e.V. greifen wir als Hauptsponsor einem besonderen Community-Partner unter die Arme, der nach den Sternen greift, um betroffenen Kindern und jungen Erwachsenen ein Stück vom Glück zurückzugeben“, so Elias Rendón Benger, CEO bei InterNetX.

## Über Frankfurt Galaxy:

Frankfurt Galaxy ist einer der bekanntesten Namen im Football: Das Frankfurter American Football-Team war 1991 Gründungsmitglied der World League of American Football (WLAF) und in der NFL Europe, dem europäischen Ableger der in den USA beheimateten National Football League (NFL), und die wohl erfolgreichste Mannschaft in Europa, bevor die NFL Europe nach der Saison 2007 aufgelöst wurde. Frankfurt Galaxy spielt in der neuen European League of Football (ELF), die 2021 mit acht Mannschaften in ihre erste Spielzeit startete und mit Frankfurt Galaxy als 1. Champion abschloss.

2024 wird die Liga zur vierten Saison auf 17 Mannschaften aus zehn europäischen Ländern erweitert. American Football wird auch in Europa immer bekannter und beliebter: 2023 wurden bereits zwei Spiele der NFL in Frankfurt am Main ausgetragen.

**BITTE WENDEN SIE SICH BEI INTERVIEW-WÜNSCHEN  
SOWIE IM FALLE WEITERER FRAGEN ODER ANLIEGEN  
DIREKT AN:**

**Lucas Bendix Frenkel**

Marketing & Sales

E-Mail: [lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu](mailto:lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu)



# Frankfurt Galaxy, MPS e.V. und InterNetX: Gemeinsam Hoffnung geben

## Über InterNetX:

Seit 1998 entwickelt die InterNetX GmbH State-of-the-Art-Solutions rund um Domains, Hosting und Encryption. Die Partner des Internet Service Providers profitieren von mehr als 1.100 Domain-Endungen und White-Label-Produkten für professionelle User.

Innerhalb der IONOS Group SE verantwortet InterNetX das Domain-Geschäft aller IONOS Brands und 30.000 InterNetX Reseller mit über 22 Mio. verwalteten Domains. Weltweit setzen Business-Partner aus über 85 Ländern auf das Know-how von InterNetX und profitieren von der bereitgestellten IT-Infrastruktur. Als "Provider für Provider" vereint InterNetX Expertise und Kompetenz: Die von InterNetX entwickelte Domain-Management-Plattform AutoDNS dient dabei vielen Unternehmen als Grundlage für ihren Erfolg.

## Über die Gesellschaft für MPS e.V.:

Die Gesellschaft für Mukopolysaccharidosen (MPS) e.V. ist eine Selbsthilfeorganisation, die 1986 von Eltern betroffener MPS-Patienten gegründet wurde. Seitdem ist der Verein stetig gewachsen und inzwischen bundesweit aktiv. Neben MPS werden auch die Interessen von Patienten mit verwandten Krankheiten wie Mukolipidose (ML) und Mannosidose vertreten. MPS, ML und Mannosidose sind unheilbare Krankheiten mit fortschreitendem Verlauf. Viele Patienten sterben im Kindes- bzw. jungen Erwachsenenalter. Die MPS-Gesellschaft unterstützt Betroffene in vielfältiger Weise. Die Arbeit innerhalb der Gesellschaft verteilt sich zum einen auf ehrenamtliche Mitarbeiter und zum anderen auf hauptamtliche Mitarbeiter in der Beratungs- und Geschäftsstelle in Aschaffenburg. Unterstützt werden sie von einem wissenschaftlichen Beirat und medizinischen Beratern.

**BITTE WENDEN SIE SICH BEI INTERVIEW-WÜNSCHEN  
SOWIE IM FALLE WEITERER FRAGEN ODER ANLIEGEN  
DIREKT AN:**

**Lucas Bendix Frenkel**

Marketing & Sales

E-Mail: [lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu](mailto:lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu)





# Frankfurt Galaxy

## PRESS RELEASE

April 10th, 2024



Frankfurt Galaxy, MPS e.V.  
and InterNetX:  
Giving Hope Together

# Frankfurt Galaxy, MPS e.V. and InterNetX: Giving Hope Together

Together with its main sponsor InterNetX, Frankfurt Galaxy is intensifying its support for the Society for MPS e.V., the Galaxy Community Partner. (Frankfurt am Main, April 10, 2024)

The partnership between Frankfurt Galaxy, InterNetX and the Society for MPS e.V. focuses on the fight against, research into and social awareness of mucopolysaccharidoses (MPS), a group of rare, progressive diseases with no cure that often lead to death in childhood or young adulthood. Under the motto „Giving hope together“, the Society for MPS e.V. aims to offer help to those affected, raise awareness of the disease among medical professionals and thus advance global research.

The Society for MPS e.V. has been a community partner of Frankfurt Galaxy since the 2023 season and thousands of fans were able to find out more about the activities of the Society for MPS e.V. and learn more about the rare disease at an information stand. The probability of newborns developing one of the MPS types is around 1:65,000.

Frankfurt Galaxy and InterNetX are planning to further raise awareness of MPS in 2024: To this end, Frankfurt Galaxy representatives Lucas Frenkel (Marketing & Sales Manager) and Joshua Poznanski (player) were guests at the „17th International Symposium on MPS and related diseases“ in Würzburg on April 6, 2024.

**PLEASE CONTACT US DIRECTLY FOR INTERVIEW  
REQUESTS AND IN CASE OF FURTHER QUESTIONS  
OR CONCERNS.**

**Lucas Bendix Frenkel**

Marketing & Sales

E-Mail: [lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu](mailto:lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu)





# Frankfurt Galaxy, MPS e.V. and InterNetX: Giving Hope Together

„The gala was an impressive event that touched us deeply through the participation of people living with MPS,“ explains Lucas Frenkel from Frankfurt Galaxy. „Their personal stories and insights into everyday life with this challenge were particularly revealing and inspiring. „It underlined the importance of education and solidarity support in an area that many of us know too little about.“

„We at the MPS Society know how impressive it can be to meet our patients,“ explains Lukas Seidel (board member and living with MPS type IVa). „It’s even better that we were able to convey this special feeling, that we are always experiencing. We are one big family that has grown even more through the Galaxy visit.“

As the main sponsor, InterNetX will also dedicate a European League of Football (ELF) home match day entirely to the „MPS“ theme and make its shirt logo sponsorship space available to the Society for MPS e.V. so that the club can also benefit from media coverage on TV, social media and in the press. The chest sponsorship is the most prominent advertising space and presents the MPS e.V. logo on a special black Frankfurt Galaxy jersey.

„As a medium-sized IT company with over 25 years of success, we are aware of our social responsibility at Frankfurt Galaxy. In addition to the players, the staff, the cheerleaders and the countless supporters, the Galaxy also consists of a lively, colorful community that does wonderful work. With the Society for MPS e.V. as our main sponsor, we are supporting a special community partner that is reaching for the stars to give affected children and young adults a piece of happiness back,“ says Elias Rendón Benger, CEO at InterNetX.

**PLEASE CONTACT US DIRECTLY FOR INTERVIEW  
REQUESTS AND IN CASE OF FURTHER QUESTIONS  
OR CONCERNS.**

**Lucas Bendix Frenkel**

Marketing & Sales

E-Mail: [lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu](mailto:lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu)





# Frankfurt Galaxy, MPS e.V. and InterNetX: Giving Hope Together

## About Frankfurt Galaxy:

Frankfurt Galaxy is one of the best-known names in football: the Frankfurt American football team was a founding member of the World League of American Football (WLAF) in 1991 and in the NFL Europe, the European offshoot of the US-based NFL. It was probably the most successful team in Europe, before the NFL Europe was disbanded after the 2007 season. Frankfurt Galaxy plays in the new European League of Football (ELF), which started its first season in 2021 with eight teams and finished with Frankfurt Galaxy as 1st champion.

In 2024, the league will be expanded to 17 teams from ten European countries for the fourth season. American football is also becoming increasingly well-known and popular in Europe: two NFL (National Football League) games were even held in Frankfurt am Main in 2023.

## About InterNetX:

InterNetX GmbH has been developing state-of-the-art solutions for domains, hosting and encryption since 1998. The Internet service provider's partners benefit from more than 1,100 domain extensions and white label products for professional users. Within IONOS Group SE, InterNetX is responsible for the domain business of all IONOS brands and 30,000 InterNetX resellers with over 22 million domains under management. Business partners from over 85 countries worldwide rely on the know-how of InterNetX and benefit from the IT infrastructure provided. As a „provider for providers“, InterNetX combines expertise and competence: The domain management platform AutoDNS developed by InterNetX serves many companies as the basis for their success.

**PLEASE CONTACT US DIRECTLY FOR INTERVIEW  
REQUESTS AND IN CASE OF FURTHER QUESTIONS  
OR CONCERNS.**

**Lucas Bendix Frenkel**

Marketing & Sales

E-Mail: [lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu](mailto:lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu)



# Frankfurt Galaxy, MPS e.V. and InterNetX: Giving Hope Together

## About the Society for MPS e.V.:

The Society for Mucopolysaccharidoses (MPS) e.V. is a self-help organization that was founded in 1986 by parents of affected MPS patients. Since then, the association has grown steadily and is now active nationwide. In addition to MPS, the interests of patients with related diseases such as mucopolidosis (ML) and mannosidosis are also represented. MPS, ML and mannosidosis are incurable diseases with a progressive course. Many patients die in childhood or young adulthood.

The MPS Society supports those affected in a variety of ways. The work within the society is divided between volunteers on the one hand and full-time employees in the counseling and office in Aschaffenburg on the other. They are supported by a scientific advisory board and medical consultants.

**PLEASE CONTACT US DIRECTLY FOR INTERVIEW  
REQUESTS AND IN CASE OF FURTHER QUESTIONS  
OR CONCERNS.**

**Lucas Bendix Frenkel**

Marketing & Sales

E-Mail: [lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu](mailto:lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu)